

Zeitschrift für ausländisches öffentliches Recht und Völkerrecht

Heidelberg Journal of International Law

Habeas Corpus und *Suspension Clause* – Zur Rechtsprechung des
U.S. Supreme Court zum Recht auf gerichtliche Überprüfung einer
Internierung als “*enemy combatant*” in Guantánamo – Summary

F. MEYER

Die Ausübung internationaler öffentlicher Gewalt durch Politikbewertung –
Die PISA-Studie der OECD als Muster einer neuen völkerrechtlichen
Handlungsform – Summary

A. V. BOGDANDY/M. GOLDMANN

The 2008 Referendum on Greenland’s Autonomy and What It Means
for Greenland’s Future

K. GÖCKE

Towards Ending Impunity In Darfur: The ICC Arrest Warrant
of 27 April 2007

F. NTOUBANDI

Das Autonomiestatut für Katalonien von 2006 als erneuter Vorstoß für
die Entwicklung des spanischen Autonomiestaates – Summary

X. ARZOZ

Der russische Staatspräsident als Garant der Verfassung – Summary

B. WIESER

INHALTSVERZEICHNIS

Abhandlungen

| | Seite |
|--|-------|
| Meyer: <i>Habeas Corpus</i> und <i>Suspension Clause</i> – Zur Rechtsprechung des U.S. Supreme Court zum Recht auf gerichtliche Überprüfung einer Internierung als “ <i>enemy combatant</i> ” in Guantánamo | 1 |
| Summary: On the Case-Law of the US Supreme Court Concerning the Rights of the Guantánamo Detainees to Judicial Review of Their Detainment as “Enemy Combatants” | 49 |
| Von Bogdandy/Goldmann: Die Ausübung internationaler öffentlicher Gewalt durch Politikbewertung – Die PISA-Studie der OECD als Muster einer neuen völkerrechtlichen Handlungsform | 51 |
| Summary: The Exercise of International Public Authority Through National Policy Assessment. The PISA Study of the OECD as a Template for a New International Standard Legal Instrument | 101 |
| Göcke: The 2008 Referendum on Greenland’s Autonomy and What It Means for Greenland’s Future..... | 103 |

Stellungnahmen und Berichte

| | |
|--|-----|
| Ntoubandi: Towards Ending Impunity in Darfur: The ICC Arrest Warrant of 27 April 2007 | 123 |
| Arzoz: Das Autonomiestatut für Katalonien von 2006 als erneuter Vorstoß für die Entwicklung des spanischen Autonomiestaates | 155 |
| Summary: The Autonomy Law for Catalonia of 2006 as a Renewed Advance for the Evolution of Autonomy in Spain..... | 192 |
| Wieser: Der russische Staatspräsident als Garant der Verfassung | 195 |
| Summary: The Russian President as Guarantor of the Constitution..... | 215 |

Literatur

- Buchbesprechungen** 217
- Appelbaum, Christian: Einschränkungen der Staatenimmunität in Fällen schwerer Menschenrechtsverletzungen. (*Gärditz*): 217 – Craven, Matthew/Fitzmaurice, Malgosia/Vogiatzi, Maria (eds.): Time, History and International Law. (*Gogolin*): 220 – Dilling, Olaf/Herberg, Martin/Winter, Gerd (Hrsg.): Responsible Business. (*Gramlich*): 223 – Nijman, Janne/Nollkaemper, André: New Perspectives on the Divide between National and International Law. (*Steinbrück-Platise*): 229 – Parameswaran, Katharina: Besatzungsrecht im Wandel. Aktuelle Herausforderungen des Rechts der militärischen Besetzung. (*Venzke*): 233 – Tornay, Bénédicte: La démocratie directe saisie par le juge – L’empreinte de la jurisprudence sur les droits populaires en Suisse. (*Glaser*): 236.